

DIGOIN

Un défi solidaire de 1 000 km à vélo pour les personnes valides et handicapées

Mardi, le parking du centre Leclerc a accueilli les participants au défi solidaire et sportif BLC (Besançon - Le Croisic). Il s'agit d'un circuit de 1 000 km (soit 12 étapes de 70 à 90 km par jour) réalisé par sept personnes handicapées et 22 valides. Deux associations sont impliquées dans ce défi : HPM (Handisport Pontarlier Morteau Maîche) et Advévan (revivre en Breton). Informés de cet événement par les nouveaux patrons du centre Leclerc, Frédéric et Sandrine Givry, les Cyclos digoinais se sont spontanément associés. José Rodriguez et les cyclos digoinais de Jean-Paul Papillon, ainsi que les pompiers de la ville ont participé aux 87 km de l'étape Généralard-Cronat pour aider ces personnes non autonomes dans une pratique sportive telle que le vélo. Le tandem handi-valide est une formidable réponse.

Qui sont les bénéficiaires d'un tel projet humain ? Des personnes présentant un handicap suite à un AVC ou non-voyantes. Le plus jeune participant poly-handicapé a 30 ans et le doyen, (cécité complète depuis l'âge de 35 ans) a 81 ans. Ce dernier, domicilié à Pontarlier, précise : « J'avais un peu peur de me lancer dans cette aventure en tandem, mais je suis enchanté de ce que je peux vivre grâce à ce défi ! »



Les participants aux 1000 km entourés des Cyclos digoinais, des pompiers, des élus et des nouveaux gérants du centre Leclerc. Photo JSL/Jean VENIANT